

Miguel M. de Setien

ABOGADO

AMD, 2, 29

Burgos 4 de Enero del 910



Querido tio Manuel: Voy á decirte lo que pensé y me parece es lo mejor respecto á mi carrera; yo esta no la quiero prolongar de ningun modo un año mas por no encontrarme en condiciones de hacerlo, no permitiéndolo nuestro capital, mi edad y la fuerza de voluntad que creo me faltaria para continuarla, asi que ya sea de oficial, si me concediesen esa gracia ó de libre piense estudiar lo que falta de curso. Como lo que pedimos es muy difícil concederlo y por otra parte no depende mas que del Director y profesores de la Ósuela muy bien me parecio tu idea y creo es lo que debe hacerse pues ademas él nos indicaria al visitarle alguna otra solución si la hubiese. Tambien se podrian buscar recomendaciones para otros profesores que mucho podrian hacer en mi favor. Pienso escribir á Brena diciéndole todo lo proyectado y para que me tenga muy al tanto de lo que van estudiando. No sé donde vive el Sr. Clementin que es el Director, si quieres en la Ósuela le podrias ver pues va todas las mañanas y si no allí ó Brena te lo podrian decir.

Mucho te agradezco tio lo que estas haciendo por mi prueba del cariño que me tienes y al que ya sabes es correspondido, mucho interes tengo todos los dias por las noticias de la pobre Ines y mucho pido por que el Señor conserve su vida.

Ya dentro de muy pocos dias creo emprenderemos

gran viaje tan bonito y tan incitante pero que tantos sacrificios exige sin entrar en sus causas y consecuencias que traería si no lo hacía.

Yo parece voy mejorando y hay quien me ha encontrado mas gordo esto debe ser cuestion de granos pero algo es algo.

A esa familia de Guaman mis mejores deseos, besos a los chicos y vosotros un abrazo muy fuerte de

Pepe

Queridísimo Manuel: Ayer recibimos la tuya alegrándonos muchísimo de que el estado de Ines aunque grave da esperanzas de salir adelante, muy malos ratos habéis pasado y comprendo como estarán todos, el pobre Ramón había sufrido muchísimo, esta vida esta llena de angustias y penas!. Tus pobres chiquillos solitos estos días sin su madre me dices que se portan muy bien ya ves si saben ser hombricillos, dales muchos, muchos besos, si vivieramos en el mismo pueblo podríamos ayudarlos.

Adjunto te mando un talón para recoger una caja que contiene dos quesos mantecados, superiores como me han dicho en la Queseria, creo que os gustaran; yo habia pensado haberlos mandado para tu Santo Peru en la situación en que os encontrabais, no me pareció oportuno, pero como esta ha cambiado gracias a Dios los mando por medio de los Reyes Magos.

Afortunadísimo Clemente y tu un poquillo, nosotros nada, nada como siempre.

Recibi el cheque que mandaba Bernabe con la